



しおかぜ



よこはましりつうしおだしょうがっこう
横浜市立潮田小学校
ねん がつ なのか
2022年4月7日

あいさつ へんじ とも ひと ほんき 「挨拶・返事」「友だち・人」「本気」

こうちょう こいすみ ひろし
校長 小泉 博史

お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。また、学校に子どもたちの元気な姿が帰ってきて新年度がスタートしたことを実感しています。

今年度は新1年生118名が入学し、全校児童709名で令和4年度が始まりました。潮田小は今年度149年目を迎えます。来年度の150周年に向けての活動も始まります。保護者の皆様にもご協力をお願いしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。この春の異動で、これまで、潮田小学校の教育活動に尽力いたしました15名の教職員が異動・退職し、新たに、12名の教職員が着任しました。新職員を含め本年度も教職員一同、潮田っ子のためによりよい教育活動ができるよう努力してまいります。

さて、子どもたちは新しい学年、新しい学級、新しい先生、新しい友だちと共に過ごす学校生活に期待と希望で胸を膨らませていると思います。その子どもたちの一人ひとりの期待に応え、毎日、楽しく、安心して通える学校を自指していきたくと思います。そのためには、私たち教職員の努力はもちろん、多くの方のお力を今年度もお借りしたいと思っています。子どもたちの心の基盤となる保護者の皆さん。愛育会の皆さん。町内会の皆さん。登下校を見守るしおかぜ学援隊の皆さん。1年生のサポーターをしてくださるしおかぜ先生の皆さん。おやじの会の皆さん。多くのボランティアを取りまとめる共学舎の皆さん。特別支援員さん。つるみーによ、うしおだ塾の講師の皆さん。その他さまざまなボランティア活動に参加して下さる皆さん。どうか今年度も「チーム潮田」で子どもたちの教育のサポートをよろしくお願ひいたします。

今年も、「挨拶・返事」「友だち・人」「本気」を大事にした教育活動を進めていきたいと考えています。ぜひ、ご家庭でも「挨拶」や「返事」の大切さをお話しいただき、学校やご家庭だけでなく、地域の中でも挨拶や返事のできる子どもたちに育てていただきたいと思います。また、「友だち・人」との豊かなかわりを通して、自分だけではなく、他者への思いやりも育てていきたいです。そして「本気」で取り組むことのすばらしさを実感できる教育活動を行っていきたくと思っています。

学校教育目標「自分大好き 友だち大好き 潮田大好き」今年度もこの目標に向かって、教育活動を展開していきます。保護者、地域の皆さん、本校の教育活動についてのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。